

Je crois inutile de faire ici l'inventaire des objets relatifs à la vie domestique qui ont été rencontrés dans ces fouilles. Ils ne m'ont pas semblé, en général, différer beaucoup de ceux qui ont été rencontrés près de la grande nécropole. Cependant je signalerai un grand nombre de sifflets en os, une cuillère en bronze, un poinçon également en bronze, parfaitement conservé, ainsi qu'une petite statue en terre cuite représentant un coq, admirablement réussi (c'était sans doute un jouet d'enfant).

Enfin, je mentionnerai en terminant, la présence de fragments d'un superbe marbre rose d'origine italienne, des morceaux d'autres marbres de couleurs variées, de l'albâtre, des stucs diversement colorés. On a également trouvé des lingots de bronze fondu incrustés de petits cailloux, un membre de statue, également en bronze et déformé par le feu. Partout on constatait les traces évidentes d'un violent incendie, des cendres, de nombreux morceaux de charbon et de bois calcinés mélangés à de la terre.

D^r Humbert MOLLIÈRE.

